
　平成21年第 3回定例市会が開かれました。平成20年
度の決算が審議されました。私は、交通局と都市計画総局の
決算についての質問を担当しました。質問内容は、ホームペー
ジにアップしてありますので、どうぞご覧ください。

１．�新型インフルエンザ流行に対応した事業運営の体
制整備

２．都心回遊切符などの乗客数増対策
３．シティーループの充実
　　（下記報告をご参照ください）
４．�バス　ポーアイキャンパス線とポートライナーの
相互利用

5．KOBE　PiTaPa�カード利用のメリット
6．新長田鉄人プロジェクトにおける交通局の取り組み

１．眺望景観形成のための誘導基準
２．三宮駅周辺整備の充実
３．�「神戸建築データバンク」を活かした建築物の保
存活用

４．�施工業者・指定確認検査機関・違反建築物への指
導および市民の啓発

５．すまいの耐震化促進
６．新長田鉄人プロジェクトの推進
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☆シティーループの充実
①�イベント時には運行時間や便数などを柔軟に対応すべき。
（答：始発繰上げ、混雑ルートの増便などを実施する）
②�南北ルートの確保を含めたルート変更あるいは拡充を考え
る時期に来ているのではないか。（答：ルート拡充する）
③�シティーループの停留所の名前は、近くにある観光施設な
どとの関連がわかりやすく工夫するべき。（答：できる限り、
わかりやすい停留所名に変更する）
④�運行している近くの沿線施設案内を流すように構成を変更
し、利用客が混乱しないよう工夫するべき。（答：利用客
にわかりやすい案内に変更する）
　　：平成21年9月決算特別委員会（交通局）で提案
　　：平成21年10月 1日より実施が決定

☆山麓電飾
　市章山・錨山の電球をＬＥＤに変更し、現在ある太陽光発
電設備により全ての電力を賄い、環境に配慮した電飾にしま
す。　��：平成21年 3月予算特別委員会（建設局）で提案
☆水上警察署
　都心ウォーターフロント整備の観点からも、耐震補強工事
ではなく、住民の多いポートアイランド北公園へ新築移転し
ます。　　　　：平成21年度予算　市長への要望でも提案
☆ＪＲ高架下（春日野道）3箇所に照明灯設置
　平成21年3月の人身事故の発生を受けて、要望

実現した平木ひろみの提案
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